
 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

   

           

 

 

 

ロータリー活動の根源で

もある「奉仕」を通じてロ

ータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみ

ましょう！ 
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会長      森川  昌紀 

会長エレクト  増田   徹 

副会長     菅   祐伸 

幹事      原   浩明 

クラブ広報   小林   忠 

SAA            山口 久仁幸          

会計      千葉  秀樹 

【本日のプログラム】 

第 18１3 回例会 

    6/ 19（水）  

♣森川会長最終卓話 

 

 

 

 

  

 

   

 

             

 

【次回のプログラム】 

第 1814 回例会 

6/28（金） 

♣川口北/川口むさし野 RC 

合同夜間家族例会 

 

例会場：川口市芝新町 9-10 

 東京信用金庫 蕨支店 2F 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

TEL: 048-264-5020 FAX: 048-261-9756 

 E-mail:  kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

 

 

国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

川口北ロータリークラブ 
 

 

 

♬ソングリーダー 

 

切通 勇次会員 

第 1812 回 6 月 12 日（水） 例会記録 

♬本日のＢＧＭ♬ 「マイウェイ」「ラストワルツ」「明日に架ける橋」 

 

クラブ協議会 後半 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


５/8 森川昌紀会長挨拶 

先日仕事の関係で山梨県に行 

きました。中央道で山梨に行く 

には笹子トンネルを通行します。 

天井板崩落事故から 6 ヶ月が経 

ち、上下線とも天井版はすっか 

り撤去されており、広々とした 

半円形のトンネルを通行しました。昨年１２月２

日、中央自動車道の上り線 笹子トンネル内で、１

枚の重さ約１トンの天井板２７０枚が約１４０ｍ

にわたって崩落し、走行中だった車３台が巻き込ま

れ、９名の尊い人命が失われた重大な事故でした。

事故原因は天井板をコンクリート壁に固定するた

めのアンカーボルトの接着剤の量が不十分だった

ためとされております。このアンカーボルトはケミ

カルアンカーと呼ばれ、トンネルの天井部分に穴を

開けそこに接着剤入りのカプセルを挿入してボル

トを押し込む。カプセルが砕けて穴が接着剤で満た

される仕組みです。我々もよくケミカルアンカーを

使いますが、正しい手順と施工をとしないと十分に

強度を発揮しません。トンネル最上部のコンクリー

ト壁に残ったボルトに対し国土交通省が引き抜き

試験を実施した結果、接着剤が一部にしか残ってい

ないボルトが複数見つかっていたことが分かりま

した。国交省は崩落の重大事故原因につながった可

能性があるとみて、詳しく調べているそうですが、

３７年前に作られた笹子トンネル。老朽化により至

るところで不具合が発生しているのではないか。そ

うならないためにも定期点検や日常点検の実施が

いかに大切の事かと分かります。「１件の重大な事

故・災害の下には２９件の軽微な事故・災害があり、

さらにその下には３００件の異常（人的被害や物的

被害は出ないものの何らかの影響を派生させるト

ラブル）がある」アメリカの損害保険会社であった

ハーバード・ウィリアム・ハインリッヒが労働災害

を調べ上げ統計学から導き出した「ハインリッヒの

法則」です。笹子トンネルではハインリッヒの法則

通り、定期点検や日常点検の小さな異常を見過ごし

ていたのではないかと考えられます。重大災害にお

ける１対２９対３００の法則に示された割合には、

身近な生活の中でも不運が重なれば重大事故につ

ながるようなヒヤリやハッとした瞬 

ながるようなヒヤリやハッとした瞬間はよくある

ものです。我々はこれをヒヤリハットと呼んでおり

ます。皆様もあるでしょう、夜車を運転していて歩

行者が黒い服装のため直前まで気づかずにヒヤリ、

ハットした経験など。我が社では毎月の安全衛生会

議にて社員からヒヤリハットの経験談を発表して

もらい危険予知活動の一貫にしております。重大事

故を起こさないためにも小さなヒヤリハットの経

験談の積み重ねが重要であると考えます。 

笹子トンネル天井板崩落事故、その発生原因や災害

防止対策についての調査・検討を「ハインリッヒの

法則」を生かして、３００件あれば３００件の異常

の問題点と対応策を考えて、あのような悲惨な事故

を２度と起こることの無いようにしてもらいたい

ものです。私も帰りの上り線のトンネルを通行中に

天井版の無い半円形のトンネルを改めて見て、亡く

なられた方々のご冥福をお祈りし思わず合掌をい

たしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

  

 

 

 

                         

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

原 浩明幹事報告 

1. ６月例会スケジュール 

6/12  クラブ協議会後半 

6/19  森川会長最終卓話 

6/26 休会 

6/28 川口北・川口むさし野ＲＣ合同家族 

    夜間例会＆サラ・ユンニラさん送別会 

2. 森川年度スケジュール 

6/28 川口北・川口むさし野ＲＣ合同会長 

幹事慰労ゴルフコンペ  

3．次年度地区セミナースケジュール 

6/15 次年度会員増強維持部門セミナー 

7/13 次年度新世代部門セミナー 

 

黙とう 6 月 11 日 元会員 豊澤 克己氏 

（享年 85 歳）が永眠されました。ここに 

ご冥福をお祈りし、黙とういたしました。 

 



 

                            

                        

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

                       

 

                            

 

 

   

             

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【クラブ広報】     小林  忠委員長 

なかなか思った活動ができず 

申し訳なく思っております。 

「芝ふるさとまつり」の活動 

をロータリーの友「アットワ 

ーク」へ投稿をいたしました。 

今週、サラを芝居への招待を 

考えておりますので、また投稿をいたします。1

年間ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会報雑誌・ＩＴ】    原  浩明幹事 

ＨＰですが、幹事報告、週報 

を掲載しております。また、 

活動報告ですが森川会長の指 

示にて、当クラブの活動が分 

かるよう写真にて 1年間の活 

動を掲載いたしました。また、 

例会へは出席できず申し訳ございませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会員増強委員会】   大杉 能弘委員長 

今年度、基本方針は会長の指針により、入会目標

3 名以上と申されましたので、会長を中心に全て

の会員が、増強に取り組んで頂く為に、チームを 

編成して取り組みをすべく 8 月 

の会員増強月間で増強フォーラ 

ムを行い、未充填の職業分類を 

挙げて頂きました。そして、毎 

例会事に会長より確認をして頂 

くよう活動計画書にも書かせて 

頂きました。結果、会長の紹介 

された 1 名の新会員の入会が出来ました。しかし、

残念ながら退会してしまいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【クラブ管理運営】    谷口  顕委員長 

今年度は会長のリーダーシップの 

下、奉仕・親睦共バランスのとれ 

た運営となったと思います。特に 

会員家族を含めた親睦行事や他ク 

ラブとの合同奉仕例会では例年に 

ない活発な活動は、本年度の大き 

な特徴になったと自負していいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長コメント◆ 

クラブ広報委員会とは、外へ広報をするこ

とだと思います。今年度は、「芝ふるさとま

つり」「川口北ＲＣ杯少年サッカー大会」な

どで、ロータリー奉仕活動のパネル展示を

したことで、ＰＲできたと思います。あり

がとうございました。 

 

 

◆会長コメント◆ 

会報雑誌・ＩＴ委員会は内なる広報だと思い

ます。ＨＰはとても良く充実しております。

1 つ残念なのは、ロータリーの友の記事紹介

があまりできなかったことです。しかし、大

杉ロータリーの友地区代表の素晴らしい卓

話を聞くことができ、よかったと思っており

ます。ありがとうございました。 

 

 

 

◆会長コメント◆ 

今年度は 3名以上を目指していましたが、難し

いものですね。入会候補者は多数いましたが、

増強はそう簡単にはいかないものだと思いまし

た。また、これからは、現会員の維持をしてい

くことも、大切だと感じました。ありがとうご

ざいました。 

 

 

◆会長コメント◆ 

クラブ管理運営委員会とは、出席、プログラム、 

親睦委員会を所管する委員会です。おかげ様で滞

りなく終わることができました。ありがとうござ

いました。 

 

 

 

クラブ協議会後半 
 



 

 

 

 

  

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

 

【親睦委員会】     奈良 栄一郎委員長 

本年度は、森川会長方針が 

「レッツ エンジョイ ザ  ロ 

ータリー」でしたので、とに 

かく楽しい時間を共有し、会 

員間のさらなる親睦を図るこ 

とが当委員会の役目だと思い 

活動いたしました。委員会の 

方々には、いろいろアイデアをいただき、また、ご

協力いただきましたことに感謝申し上げます。尚、

支出につきましては、なんとか予算内で収まりそう

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【奉仕プロジェクト】   増田  徹委員長 

クラブ奉仕を除いた４つの 

奉仕委員会と連携を取って、 

全メンバ－が奉仕事業に関 

わるプロジェクト委員会に 

すべきでしたが、うまく機 

能したとは言えませんでし 

た。しかし各委員会は委員 

長主導のもと、しっかりと奉仕事業を実施していた

だき、多くのメンバ－が事業に関わり、結果として

充実した活動となり、各委員長に感謝申し上げま

す。当クラブは会長エレクトが奉仕プロジェクト委

員長になるのが慣例であり、一年間奉仕活動を学ぶ

絶好に好機を逃した感があり反省しています。時期

会長エレクトにはぜひこの好機を生かしていただ

ければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

【職業奉仕委員会】    内山 武司委員長 

 

♢卓話依頼♢ 

１０月の職業月間には、地 

区より講師をお願いいたし 

ました。 

♢施設見学会♢  

11/11(県民の 荒川左岸流 

域下水処理場の見学会を実施し、多くの会員及びご

家族の参加をいただき有意義な 1 日を過ごすこと

がでたと思います。 

♢インターシップ♢  

県立川口工業高等学校に所用のおり、インターシッ

プに触れましたところ、ロータリーの活動とは別途

試行的に弊社で 1 名、11 月にお願いしてみること

にしました。クラブ事業として取り入れられるか、

見定めたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【社会奉仕委員会】   今村  勲副委員長 

♢事業報告  

７/２２「打ち水事業」３/ 

３０「花見例会」５/１2「 

芝ふるさとまつり」 １２/ 

１３「震災支援事業」６/１ 

２「第２回震災支援事業」 

を行いました。 

 

本年度は予算があまり取れない中、森川会長をはじ

め大勢の会員の皆様のご協力により、プログラム 

            

 

 

 

◆会長コメント◆ 

ロータリーを楽しみましょう！を実行するのに 

奈良委員長の活動は本当に必要不可欠だったと

思います。入念なプランを立てていただきまし

た。また、予算の少ない中、予算内執行をして

いただきありがとうございました。非常に楽し

い親睦活動ができたと思っております。 
 

◆会長コメント◆ 

インターシップの話ですが、せっかく入社して

も離職率が高いです。離職させないためにも 

学校や企業とロータリークラブが協力をし、学

生に社会人たる心構えを、あるいは、仕事の楽

しさを教えるために、非常に重要なプログラム

だと思います。是非、継続的にやって行ければ

と考えます。また、施設見学会についても、 

とても良い職場見学ができたと思います。あり

がとうございました。 

 

 

◆会長コメント◆ 

5 大奉仕のうち 4つの奉仕が入っているので、

エレクトの立場で勉強する良いプログラムだ

と思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

が無事に実行できたことを感謝いたします。本当に

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

【国際奉仕委員会】    切通 勇次委員長 

姉妹クラブ韓国第３５７０地 

区安山ロータリークラブ３０ 

周年記念式典に２０１２年 8 

月３１日から３日間１２名参 

加しました。また、戸田ロー 

タリークラブの国際奉仕プロ 

ジェクト（カンボジアに水タンク）に協賛をしまし

た。 

反省として、新世代委員会と協力して青少年交換留

学生の支援を満足にできなかったことです。 

 

 

 

 

 

 

【新世代奉仕委員会】    西田 宗平委員長 

1 か月ホストファミリーを受 

けてみて、この事業の重要さ 

を感じると同時に大変さを実 

感しました。費用の負担とホ 

スト受け入れを、今後どうす 

べきか議論をし、明確にして 

いきたいと思いました。また、 

個人的にも、とても良い経験となりました。1 年間

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

【ロータリー財団】    槙  孝夫委員長 

地区からの要請が、年次＄200  

ポリオ＄30、ベネファクター1 

名 $1,000が目標でした。今 

年度初め、皆様に 20,000 円を 

お願いしました。その時のレー 

トが 80円でしたので、20,000 

円＝＄２50ですので、プラス＄ 

20 でした。順調にいけば、１００％行く予定でし

たが、なかなか思うように行かず、年次＄1,200

マイナス、ポリオ＄３４０マイナスです。しかし、

ベネファクターは２００％達成しました。１年間ご

協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

【米山奨学金】       原  浩明幹事 

地区の目標達成はできません 

でした。しかし、6名の米山 

功労者の方々がいらっしゃい 

ました。感謝申し上げます。 

1 年間ご協力ありがとうござ 

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ委員会】    谷口  顕委員長 

5 月 15日現在で累計 807,000 

円のご寄付を会員の皆様から頂い 

ており、目標予算（90万円）に 

対し 90％の達成率となっており 

ます。最終例会には 100％の達 

成ができるよう最善を尽くし例会 

への出席率のUPに努めます。 

 

 

 

◆会長コメント◆ 

社会奉仕委員会は、うちのクラブでは要の事

業です。他のクラブと比べても、秀でている

のではないでしょうか。皆様ご協力ありがと

うございました。 

 

 

◆会長コメント◆ 

今年度は、内容の濃い国際奉仕事業ができた

と思っております。ありがとうございまし

た。 

 

 

◆会長コメント◆ 

自らホストファミリーを引き受けていただいた

り、サラの送迎もしていただきました。1 年間

ありがとうございました。 

 

 

◆会長コメント◆ 

お金を集めるのは大変だと思います。ベネ

ファクター２００％達成、ありがとうござ

いました。 

 

 

◆会長コメント◆ 

6 名の米山功労者の方々には、感謝申し上

げます。また、奨学生に卓話に来ていただ

き、とても良いお話を聞くことができまし

た。ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会計】        千葉 秀樹委員長 

次年度幹事ということで会計を 

まかされました。満足な仕事は 

できませんでしたが、事務局の 

内山さんが素晴らしい会計をし 

ていただいたおかげで助けてい 

ただきました。1 年間ありがとう 

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長コメント◆ 

なんとか目標金額まで達成したいと思います。 

お願いばかりで申し訳ありませんが、ご協力よ

ろしくお願いいたします。 

1 年間ありがとうございました。 

 

 

◆会長コメント◆ 

副幹事・会計、２足のわらじで大変だったと思

います。会計をやると、幹事の運営に役に立つ

と思います。次年度に活かしていただきたいと

思います。ありがとうございました。 

出席委員会      田中 一任委員長 

 

               

 

 

会員 出席 計算 ＭＵ ％ 

29 19 23 4 100 

 

委員会報告 

次年度幹事        千葉 秀樹会員 

いよいよ次年度が近づいて来ま 

した。地区セミナーに参加され 

る方は、どうぞよろしくお願い 

致します。また、次年度活動計 

画書の方も作成が始まります。 

変更等がある方は、来週の例会 

（6/19）までにご連絡下さい。 

よろしくお願い致します。 

 

ニコニコ委員会   谷口  顕委員長 

 

森川 昌紀 恵みの雨ですね！ 

原  浩明 いよいよあと 3 回 

      となりました。 

今村  勲 来週２０日より国 

際大会に参加します。 

内山 武司 炉辺欠席すみませんでした。 

大杉 能弘 本日もよろしく。 

切通 勇次 本日もよろしく。 

小林  忠 今回クラブ協議会、１年間ご苦労 

      様です。 

菅  祐伸 腰コルセット、ニコニコできない。 

千葉 秀樹 今村さんいつも写真ありがとうご 

      ざいます。 

奈良栄一郎 本日もよろしくお願い致します。 

西田 宗平 本日もよろしくお願い致します。 

延島 三男 いよいよ梅雨入りですね。 

藤原 忠雄 いよいよ今日から梅雨ですか。 

槙  孝夫 財団もう少しご協力を！ 

増田  徹 いよいよ梅雨ですね。 

森田 康之 米山の報告お願いします。 

山口久仁幸 いよいよ梅雨入りのようです。梅雨 

      が明ければ新年度、最後の頑張りを 

      しましょう。 

谷口  顕 会長幹事さん１年間お疲れ様でし

た。あと少しです。 

 

18 口 20,000 円 累計 878,000 円 

 

皆様、1 年間ご苦労様でした。 

梅雨・・・北海道、小笠原を除 5 月～7 月 

に、今日のような天気が続きます。梅雨の

始まりを入梅といい、梅雨明けを終梅とい

います。また梅雨入りを春の終わりとも・・ 


